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Ao vigésimo sétimo dia do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, às dez horas, 1 

reuniu-se o Colegiado do Curso de Pós-Graduação Lato Sensu Especialização em Docência 2 

para a Educação Profissional e Tecnológica, (CEPF) – IFRJ, na sala de reuniões do campus. 3 

Estavam presentes os professores Ricardo Esteves Kneipp, Lindinei Rocha Silva e Sílvia 4 

Cristina de Souza Trajano. Participaram através de videoconferência (a partir da ferramenta 5 

appear) os seguintes membros Anderson Alves de Albuquerque (Campus São João de 6 

Meriti), Jupter Martins de Abreu Júnior (Campus Duque de Caxias), Marcos Pastana Santos 7 

(Campus Paracambi), Nilton Miguel da Silva (Campus Eng. Paulo de Frontin), Patrícia Grasel 8 

da Silva (Campus São João de Meriti), Roni Costa Ferreira (Campus São João de meriti) e 9 

Sabrina Araújo de Almeida (Campus Pinheiral).  10 

Constatado o quórum, o Sr.     , coordenador o curso, iniciou a sessão, tratando do primeiro 11 

ponto de pauta: Linhas de pesquisa -  Prof. Ricardo Kneipp informou que, conforme 12 

determinado no PPC, compartilhará uma planilha para que os professores possam identificar 13 

em qual linha, ou linhas, de pesquisa atuará.  14 

Segundo ponto: Parceria CEPF / Pinheiral para padronização de conteúdo. Ainda com a 15 

palavra, o Prof. Ricardo Kneipp informou que a Profa. Sabrina Almeida comunicou a 16 

concordância de Pinheiral em relação à parceria em pauta. Quanto às questões de identidade 17 

visual do curso, a coordenação está aguardando reunião com a equipe da EAD da reitoria para 18 

trazer uma proposta.  19 

Terceiro ponto de pauta: Construção dos Conteúdos e prazos de disponibilização. Prof. 20 

Ricardo Kneipp destacou a importância de ter a maior parte do conteúdo já pronto e 21 

disponível no AVEA logo no início do semestre. Quanto à Matriz Instrucional, informou que 22 

encaminhará o link do modelo e solicitou que o planejamento contemple a construção da 23 



referida matriz. O Prof. Roni Ferreira mencionou a ocorrência de problemas no cadastro de 24 

alunos e dificuldades no acesso. Em resposta, o Prof. Ricardo esclareceu que está agendando 25 

uma reunião com a equipe do EAD para alinhar estas questões e destacou que na aula 26 

inaugural haverá um treinamento de acesso para os alunos a fim de evitar estes problemas. A 27 

Profa. Sabrina Almeida pediu que fosse encaminhada aos membros deste Colegiado a 28 

resolução do CAET que trata da efetividade da pós-graduação como validade para a 29 

licenciatura. Ainda com a palavra, alertou que no calendário constam datas erradas. O Prof. 30 

Ricardo responde que solicitará uma revisão à Direção de Ensino e quando tiver um novo, 31 

encaminhará para apreciação. 32 

 33 

Nada mais havendo a tratar, o Prof. Ricardo Kneipp agradeceu a participação de todos e 34 

encerrou a sessão às doze horas, da qual foi lavrada a presente ata, que, depois de lida e 35 

aprovada, será assinado por aqueles que a acharem conforme. Engenheiro Paulo de Frontin, 27 36 

de novembro de 2019. 37 


